



ももぐみクラスだよ！ 1月



新しい年が明け、もも組としての生活も、残りあと2ヵ月あまりとなりました。2月後半より、以上児クラスへの移行が始まる為、少しずつ以上児さんへの生活に近づけているところです。また、移行を前に保護者の方との面談を行っている途中ですが、お互いに情報共有をし合い、連携しながら、子ども達が無理なく進級できるよう配慮していきたいと思っています。どうぞよろしくお祈りします。

節分制作

2月の節分に向け、鬼の帽子作りを楽しみました！今回は初めてハサミを使い、丸と四角の画用紙の真ん中に直線を入れ、その線に沿って半分に切る作業です。指に当たらないよう、慎重に切っていく子ども達でした。切ったものはのり貼りし、髪の毛部分にはクレヨンで模様を入れましたよ。1年間やってきた制作の道具をそれぞれ使って完成させました。可愛い鬼帽子を被って、2月3日は節分の行事を楽しみたいと思います。《思考力の芽生え、図形への関心・感覚》



新しいコーナーご紹介！

先日、お部屋の模様替えをし、新しいコーナー、新しい玩具、コーナーの場所替えをしました！それぞれのコーナーに興味津々！！数の少ないものは取り合いになってしまう場面も見られましたが、交代したり、折り合いを付けながら、友達との関係も作りつつ、遊びを広げていました。



ブロック・積み木コーナー

ブロックは四角と三角の各側面に連結できる部分があり、どの向きにしたら繋がるかを考えたり、写真の上に置いて、同じように作ったりして楽しんでいます。積み木は形ごとに色別されており、ここでも積み上げ方、並べ方を考えている姿が見られました！《図形への関心》《思考力の芽生え》



磁石遊びコーナー

ペン型の先に磁石が付いており、迷路板の中で（どうすれば玉を進めて行けるかな）、また、同じように図形を動かし、（どう動かせばこの形になるのかな）、などと考えながら遊びを楽しんでいました。《図形への関心》《思考力の芽生え》



絵本コーナー

ブリオ（電車）コーナーだった場所を、絵本コーナーに入れ替えてみました。ロフトの下なので、電気は付きますが、暗さがちょうど良く、ソファを置き、落ち着ける雰囲気が絵本コーナーにぴったりでした。以上児さんがお世話に来てくれたとき、絵本を読んでくれました♡《道徳性・規範意識の芽生え》

お医者さんコーナー

今回、一番人気のコーナーです！白衣を着てお医者さんになりきっている子ども達！フェルトやおもちゃの体温計で熱を図ったり、注射器で予防接種の真似をしたり、おでこに冷えピタを貼ったり(笑)自分がしてもらっていることを思い出しながら、ごっこ遊びを楽しんでいました！《社会生活との関わり》

